



第6区(十三坊塚)「防災訓練」

もし

もしものことを想定しながら
6月9日、第6区公民館で防災訓練が行われました。防災ビデオで災害の知識を身に付けた後、体験型訓練を実施。心肺蘇生法や応急処置法、倒壊建物からの救出訓練などを行いました。参加した関田晴香さんは「最悪を想定しながら訓練に臨みました。この経験を生かして、有事の際には、あせらずに行動したいです」と話してくれました。

第3区(横町化楽)・第5区(天王元宿) 「合同防犯パトロール」

パトロールで地域を守る

6月4日、第3区・第5区が合同で防犯パトロールを実施しました。地域の安全安心のために自主的に行っているものです。この日は、行政区周辺の巡回パトロールと本中野駅前での声かけ運動を実施。大泉警察署から防犯についての講義も行われました。



おうらこども園「じゃがいも掘り」

あ

6月12日、こども園の年長の子どもたちがじゃがいも掘りを行いました。最初に先生が手本を見せるとき子どもたちは先生と一緒に大興奮。続けて掘っては、じゃがいもを見つけるたびに「あつたー!」とうれしそう。大小合わせて341個を収穫できました。

南保育園「サンドイッチ作り」

はさんで、パクッ!!

6月6日、南保育園の年長の子どもたちがサンドイッチ作りをしました。子どもたちは、きゅうりを切ったり、ゆで卵の殻むきをしたりと下準備からチャレンジ。具材をはさむと大きなサンドイッチが完成。「いただきまーす」と大きな口に運びました。



中央公民館「初心者ウクレレ教室」

ウ

クレレの基礎から楽しく

6月7日、初心者ウクレレ教室が開催されました。音階やリズムトレーニングなど基礎からウクレレを学んだ参加者たち。自前のウクレレを持参した高山ひろ子さん(石打・20区)は「一度挫折したウクレレ。今度こそは弾けるようになりたい」と話してくれました。

マイル!
みつけた。



皆さんの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を
「広報おうら」編集部まで、お気軽に寄せください。番47-5007

PHOTO PALETTE

フォトパレット

第48回町内対抗女子バレーボール大会

令和初は天王元宿(5区)に



↑初優勝に笑顔が弾ける天王元宿チーム。次の目標は5連覇!?



↑予選リーグでは、
こんな対戦も。どちらかが坪谷(22区)
で、どちらかが十三軒(27区)です。



6月2日に7チームが参加して行われた町内対抗女子バレーボール大会。決勝は、予選リーグを得点差1の僅差で突破した天王元宿(5区)と、6年ぶりの優勝を目指した明野(34区)が対戦。フルセットの末、2-1で天王元宿が念願の初優勝を果たしました。主将の戸ヶ崎華代さんは「やっとか…と。家庭第一、無理をしない」チームの方針がメンバーを一つに。若い力も大活躍でした」と初優勝の喜びをかみしめながら話せば、その主将からMVPに指名された小島優さんは「先輩がたが良い雰囲気をつくってくださってプレーしやすかった。絶対に勝ちたかったので、うれしい」と声を弾ませ話してくださいました。

天王元宿(5区)
小島 優さん